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Numéro de la 
résolution ou 
annotation 

Province de Québec 
Commission scolaire des Hautes-Rivières 
École Marie-Derome 
 
Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement tenu le 
mardi 25 janvier 2022 à 18 h 30, via la plateforme TEAMS 
 
Étaient présents :  
 
Madame Anne-Marie-Demers, parent 
Madame Mélissa Lessard, parent 
Madame Gabrielle Provost, parent 
Madame Ferdaouss Kerchoub, parent 
Madame Annie Greendale, enseignante 
Madame Céline Guérin, enseignante substitut 
Madame Chantale Bernier, représentante du service de garde  
Madame Claudine Chartrand, professionnelle  
Madame Karine Lanoue, personnel de soutien-substitut 
Madame Marjolaine Hébert, représentante de la communauté 
Madame Marie-Claude Bergeron, directrice 
 
 
 
Étaient absents :  
Madame Isabel Dubé, parent 
Madame Nicole Boisvert, parent 
Madame Ingrid Boucher, enseignante 
Monsieur Pascal Charland, enseignant 
 
 
1. Mot de bienvenue et ouverture de la séance à 18 h 35. 

 
Madame Anne-Marie Demers, présidente, souhaite la bienvenue aux 
membres du conseil d’établissement. 
 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 
 
Lecture de l’ordre du jour  
 

        Madame Chantale Bernier propose l’ajout du point « Modification des  

        heures d’ouverture du service de garde 2022-2023 » au varia. 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ2022-01-25-001 
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Il est proposé par Madame Ferdaouss Kerchoub 
 

              Que l’ordre du jour soit adopté avec l’ajout proposé 
 
              Secondé par Madame Annie Greendale 

 
              Adopté à l’unanimité.  
 
 
3. Adoption du procès-verbal du 23 novembre 2021 

 
Lecture du procès-verbal 
 
Quelques corrections mineures sont apportées afin de donner du sens à 
certaines phrases. 

 
 
              Il est proposé par Madame Anne-Marie Demers 

 
              Que le procès-verbal du 23 novembre 2021 soit adopté avec les 

corrections effectuées 
 
              Secondé par Madame Chantale Bernier 

 
              Adopté à l’unanimité.  
 
 
4. Correspondance 

 
Les membres du conseil d’établissement ont reçu la première édition du 
bulletin Le saviez-vous.  
 
Le fournisseur d’uniformes Flip Design a communiqué avec l’école pour 
l’informer de sa restructuration nécessaire en raison des effets 
secondaires de la pandémie. L’entreprise se voit dans l’obligation de 
mettre un terme à notre entente. Une décision devra être prise plus tard 
lors de la rencontre. 
 
Madame Catherine Bachalaani, mère d’un élève de l’école nous a fait part 
de ses observations en lien avec les installations de la cuisinière. 
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Un suivi est souhaité. 
 

5. Parole au public 
 
M. Éric Demers informe les membres du conseil d’établissement d’une 
situation qui aurait eu lieu en classe au sujet des uniformes. La situation 
concernait le port du coton ouaté lorsque les fenêtres ont été ouvertes. 
 

6. Formation obligatoire 
 
Les membres du conseil d’établissement prennent le temps de revoir 
ensemble la fiche 15 préparée par le ministère de l’Éducation pour le 
programme de formation obligatoire des membres des conseils 
d’établissement. 
 
 

 
7.  Activités et sorties (approbation, art. 87)  

             Madame Bergeron présente une nouvelle sortie que l’équipe-                    
             école souhaite organiser pour les élèves. 
 
             En raison des consignes de sécurité établie en janvier, la sortie des 6e   
             année au musée de l’Holocoste n’a pas eu lieu. Il faudra vérifier dans  
             les prochaines semaines si cette sortie pourra être reprise. 
 
             Il est proposé par Madame Anne-Marie Demers 

 
             Que le conseil d’établissement approuve la tenue la nouvelle sortie  
             proposée 
 
              Secondé par Madame Ferdaouss Kerchoub 
 
              Approuvé à l’unanimité 
 
 
8.      Mesures protégées 2021-2022 (résolution confirmant le dépôt des 

sommes) 
 

       Considérant que les Règles budgétaires de fonctionnement des centres de   

       services scolaires pour les années scolaires 2021-2022 à 2023-2024  

       prévoient que le conseil d’établissement confirme au ministre que les  

       mesures dédiées et protégées ont été transférées aux établissements ; 
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        Considérant qu’étant donné les circonstances exceptionnelles dues à la  

        COVID-19, la reddition de comptes demandée pour l’année scolaire 2021- 

        2022 ne porte que sur certaines mesures protégées ; 

 

        Considérant les montants attestés par le Centre de services scolaires des  

        Hautes-Rivières comme étant transférés au budget de l’école ; 

 

         Il est proposé par Madame Céline Guérin 

 

         Que le conseil d’établissement de l’école Marie-Derome confirme que les  

         allocations protégées suivantes ont été déposées au budget de l’école  

         pour l’année scolaire 2021-2022. 

 
 
 
 
9. Révision budgétaire 

 
Madame Bergeron présente aux membres du conseil d’établissement la 
révision budgétaire réalisée en décembre. 
 
 

10. Préparation de la grille-horaire et des grilles-matières 
 
Afin de préparer une proposition de grille-horaire, Madame Bergeron 
recueille les observations et commentaires des membres du conseil 
d’établissement. 
 
 

11. Club d’échec 
 
Madame Bergeron résume sa rencontre avec M. Pagé, le responsable du 
club d’échec, qui a eu lieu en décembre. Pour améliorer la sécurité dans 
les déplacements, il a été entendu que les ateliers seront offerts les 
mercredis et jeudis (un groupe par soir). Aussi, ils auront lieu dans une 
classe du 1er étage. 
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L’activité parascolaire pourra commencer ses activités dans les prochains 
jours. 
 

12. Photos scolaires 
 
Les membres du conseil d’établissement sont invités à réfléchir au choix 
de l’entreprise pour les photos scolaires 2022-2023. 
 
Il est proposé par Madame Anne-Marie Demers 
 
Que l’entreprise Photobanque soit à nouveau l’entreprise retenue pour 
les photos scolaires 2022-2023 et que les membres, lors d’une prochaine 
rencontre, sélectionnent les décors. 
 
Secondé par Madame Gabrielle Provost 
 
 

13. Uniformes 
 
À la suite de la réception de la lettre de Flip Design, le conseil 
d’établissement réfléchi à l’utilisation des marchandises en inventaire. 
Également, nous devrons entreprendre une nouvelle démarche pour 
trouver un fournisseur. 
 
Il est proposé par Madame Anne-Marie Demers 
 
Que les marchandises en inventaire soient liquidées par l’entreprise Flip 
Design 
Qu’une démarche soit entreprise conjointement par la direction et les 
membres de l’OPP pour rechercher les entreprises qui pourraient devenir 
notre prochain fournisseur d’uniformes. 
 
Secondé par Madame Céline Guérin 
 
 

14. Mise à jour du Fonds à destination spéciale 

             14.1 Solde 

             La directrice de l’école présente le solde du Fonds à destination         
             spéciale en date du 25 janvier 2022, soit  21 529 $ 
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14.2 Campagne de financement 
 
La campagne de financement est toujours prévue pour le 
printemps. 

 
14.3 Comité de la classe extérieure 
 
Le comité a prévu des démarches à réaliser en janvier. Une deuxième 
rencontre aura lieu par la suite. 
 

Madame Demers demande une extension de 15 minutes à la rencontre. 
 
 
15.         Portrait de situation sur les impacts de la COVID-19 à Marie-  

       Derome  
 
Depuis la dernière assemblée, plusieurs événements ont eu lieu en lien 
avec pandémie : 
- Départ précipité en décembre 
- Semaine en virtuel + prêts des outils technos (une centaine) + service 

de garde d’exception (une vingtaine d’enfants) 
- Retour avec les nouvelles règles de la santé publique 
- Confirmation de la 2e vaccination 
- Retour des activités parascolaires 
 
Grâce à l’implication et la collaboration de tous, ces événements se sont 
dans l’ensemble bien déroulés et encore une fois les élèves ont eu droit 
au meilleur. 

 
        Madame Demers souhaite qu’une mention et des félicitations soient  
        adressées à tous ceux qui ont travaillé très fort pour mettre en place  
        l’enseignement en ligne. 
 
 
16.         Informations (Nouvelles de l’école) 
 

             16.1 Mot de la présidente 

             Madame Demers revient sur l’incendie de l’immeuble dans le quartier.   
             Au sein de la communauté a plané une inquiétude que ça touche des  
             familles de l’école. Un tel événement fait appel à la solidarité et la  
             générosité de la communauté.  
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             16.2 Mot de la direction 
 
             En raison des isolements des élèves des dernières semaines, la  
             publication du premier bulletin a été reportée au 11 février 2022. 
 
             La boîte de billets de bons comportements est maintenant pleine. Les  
             élèves auront une activité récompense le vendredi 28 janvier. Ce sera  
             la journée chaleureuse. 
 
              En février, l’école explorera les sources de bien-être. 
 
 
               
             16.3 Mot des enseignantes et des enseignants 
 
              La semaine d’enseignement à distance a été une belle expérience. Elle               
              a exigé une très grande organisation en très peu de temps. Les  
              enseignants remercient les parents pour leur collaboration. 
  
             16.4 Mot des professionnels 
 

- Excellente nouvelle de pouvoir revenir en présentiel. Les enfants en 
sont très heureux. 

- Nouvelle collègue en orthopédagogie 
 
 
Mme Demers demande un nouveau un 15 minutes d’extension 
 
 

16.5 Mot du service de garde 
Les enfants ont eu une belle semaine au service de garde d’exception 
au début de janvier. L’équipe habituelle a reçu l’aide des TES. 

 
16.6 Mot de la représentante des employés de soutien 

Aucun 

 

16.7 Mot du délégué au comité de parents 

La dernière rencontre a eu lieu le 12 janvier. Les sujets à l’ordre du        

jour ont été :  

Retour sur les impacts de la Covid 
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Rapport du protecteur de l’élève 

Présentation du projet loi 19 

Calendrier scolaire 2022-2023 

 

16.7        Mot du délégué de l’OPP 
 
Aucun 

 
17.        Varia 

 
       17.1 Heure d’ouverture du service de garde 2022-2023 
 

              Nous sommes la seule qui ouvre à 6 h15 et qui ferme à 18 h 15. 
              Très peu d’élèves utilisent cette extension. 
              Impact au niveau des salaires. 
              Ce n’est pas nouveau. 
              Ça fait de longues journées pour les enfants. 
              La modification de l’horaire sera annoncée aux parents spécifiques. 
 
              Considérant que très peu d’enfants utilisent le service à ces heures et  
              que nous devons maintenir un budget équilibré 
 

       Il est proposé par Madame Anne-Marie Demers 
 
       Que les heures d’ouverture du service de garde pour l’année scolaire  
        2022-2023 soient de 6 h 30 à 18 h 00. 
 
        Secondé par Madame Ferdaouss Kerchoub 

 
 
18.        Clôture de l’assemblée 

 
       À 20 h58, Mme Annie Greendale propose la levée de la séance. 
 
       Secondée par Mme Céline 
 
       Adoptée à l’unanimité. 
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  ___________________   
 Anne-Marie Demers Marie-Claude Bergeron 
 Présidente Directrice 

 
 
 
 
 
 
 
 
 


